

Cuba et la Serbie cherchent à renforcer la coopération interparlementaire



Belgrade, 27 mars (RHC) Les relations entre la Serbie et Cuba sont aujourd'hui à un niveau exceptionnel, ont souligné les parlementaires du Mouvement socialiste de cette nation européenne.

Boyan Torbica et Djordje Komlenski, tous deux législateurs, se sont entretenus avec le héros cubain Fernando Gonzalez Llort, en visite dans ce pays, et avec l'ambassadeur de l'île, Leyde Ernesto Rodriguez.

Dans le but de poursuivre la coopération interparlementaire, M. Torbica a fait état de la formation d'un groupe d'amitié avec Cuba, pour lequel "les députés manifestent toujours un grand intérêt, ce qui confirme la volonté de développer les contacts parlementaires".

Le législateur a salué le séjour du représentant cubain à l'occasion du 25ème anniversaire de l'agression de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN) et a ajouté que "nos deux pays luttent depuis des décennies pour rester indépendants et suivre leur propre voie".

Au cours de la conversation, Bojan Torbica a remercié Cuba pour sa position de principe selon laquelle la Serbie doit être un État intégral et uni, et Fernando González Llort a souligné que son pays continuerait à soutenir l'intégrité territoriale et la souveraineté de cette nation, ont rapporté des sources diplomatiques.

González Llort a informé ses interlocuteurs des conséquences des sanctions économiques et politiques imposées à Cuba par les États-Unis, qui durent depuis plus de six décennies et se sont encore renforcées ces dernières années.

Le représentant cubain a remercié le groupe d'amitié parlementaire serbe pour son soutien constant et sa solidarité, et a souligné la nécessité de "continuer à travailler pour développer la coopération dans les domaines de la bioénergie, des produits pharmaceutiques, de l'enseignement supérieur, ainsi que de la culture, de l'entrepreneuriat et de l'agriculture". (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/350734-cuba-et-la-serbie-cherchent-a-renforcer-la-cooperation-interparlementaire>



Radio Habana Cuba